

Die „Kohleaktion“ – Siebenbürger Siedlung Osterfeld

Oben: „Mer wäle bleiwen, war mer senn“ – Integration bei Bewahrung der eigenen Identität und Kultur, prägte nicht nur das erste überregionale Siebenbürger Treffen 1954 in Osterfeld, sondern bleibt auch heute Ziel der Landsmannschaft.

Mitte: „Lichtertmachen“ zu Advent – nur einer der zahlreichen in Osterfeld gepflegten Bräuche.

Unten links: Bekenntnis zur Herkunft und Tradition.

Unten rechts: Nicht nur im Kinderchor – hier bei einem Auftritt 1956 – wird siebenbürgisch-sächsische Kultur an die nächste Generation weitergegeben.

